



Dix personnes tuées lors d'une fusillade dans une école suédoise de formation pour adultes

• [05/02/2025](#)

Une dizaine de personnes ont été tuées lors d'une fusillade dans un centre de formation pour adultes à Örebro, en Suède, a annoncé mardi la police locale.

Précisions : Selon la dernière annonce, la police suédoise est en train de déterminer le nombre total de blessés.

- Le tireur aurait utilisé une arme à feu entièrement automatique.
- Les autorités locales croient que le tireur fait partie des morts.

Violences : Autrefois loué comme un pays paisible, la Suède a connu ces dernières années une augmentation alarmante de violences armées, malgré des réglementations strictes sur les armes à feu. Les autorités ont identifié la violence des gangs comme un facteur important de cette tendance.

Un autre facteur, qui fait l'objet de moins de couverture médiatique, et qui a un impact sur la violence liée aux gangs et aux armes à feu, est l'augmentation corrélative de l'immigration.

Fléau : Les conséquences de la fragmentation des sociétés et du déclin de l'État de droit deviennent de plus en plus évidentes dans les démocraties occidentales modernes. Ce fléau de violence ne fera que s'aggraver si nos nations refusent de se repentir de leurs péchés, ce qui cause l'augmentation de ces horreurs.

Pour comprendre, lisez l'article de Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, intitulé « [La vraie solution aux fusillades de masse et à la violence](#) ».